

Sujet : [INTERNET] enquête publique - ferme éolienne de ST Hilaire du Maine

De : <boubet.robert@

Date : 08/01/2019 09:38

Pour : <pref-enquetes-publiques-environnement@mayenne.gouv.fr>

Monsieur le Commissaire enquêteur,

Il n'existe plus grand monde pour contester l'origine du réchauffement climatique à l'œuvre particulièrement depuis quelques décennies. Et nous savons tous ou presque qu'il nous faut abandonner les énergies fossiles le plus rapidement possible.

Si l'énergie nucléaire a pu illusionner et faire tourner la tête du monde scientifique pendant presque un siècle, elle a maintenant révélé son vrai visage : accidents de très grande envergure avec des répercussions séculaires, gestion impossible des déchets, problème irrésolu du démantèlement des centrales en fin de vie, coût exorbitant de construction des nouvelles centrales (EPR de Flamanville), etc.

Même en réduisant massivement les consommations d'énergie (efficacité énergétique et économie d'énergie) il nous faut continuer à produire en grande quantité de l'électricité. Les énergies renouvelables sont donc la seule solution mature à notre portée. L'énergie éolienne (à côté du solaire et de la biomasse) est tout à fait indiquée pour produire localement l'électricité dont nous avons besoin en local.

Il importe de faire fi des objections de certains concernant l'intégration dans le paysage. Il n'existe pas de solution technologique sans impact sur le paysage. Notre paysage n'a plus grand-chose de « naturel ». Avec ses routes, ses voies ferrées, ses lignes téléphoniques, électriques, ses zones industrielles et commerciales, etc. il est forgé par l'humain, et souvent malmené. Ça ne me semble pas être le cas avec les éoliennes. Très attaché au patrimoine, j'ai choisi d'habiter une maison du XVIème en pleine campagne. Du pas de ma porte je vois 23 éoliennes et je m'en réjouis chaque jour. De plus, je sais que le jour où elles seront obsolètes, elles seront faciles à démanteler.

Voilà pourquoi j'é mets un avis très favorable au projet de ferme éolienne à Saint-Hilaire-du-Maine.
Très cordialement.

Robert BOUBET

" Cet email est envoyé depuis un ordinateur fourni en électricité 100% renouvelable par Enercoop. "